

pelle en bois placée sur une éminence, était à peine levée ; cette année on la retrouvait entièrement terminée à l'extérieur, l'ambrissée, l'éclatante de blancheur et surmontée d'un magnifique clocher ; à l'intérieur, tapissée avec un goût exquis, et pourvue de bancs qui donnent à la fabrique un revenu assez considérable. Son sanctuaire présente l'aspect le plus édifiant ; sa sacristie lui fait aussi honneur, tant le talent et une sage industrie ont su suppléer à la richesse. L'an dernier, cette chapelle était dans un parfait isolement ; cette année, elle est avoisinée d'un élégant presbytère et de ses dépendances ; les sonches qui couvraient encore le sol sont disparues pour faire place à un assez vaste jardin, où l'on voit les fleurs les plus variées, des légumes de toutes espèces, et des fruits abondants. Tout ce progrès est dû au zèle et à l'activité de son digne curé, M. De la Chevrotière, secondé par ses dévoués paroissiens qui se sont imposés les plus grands sacrifices pour arriver à un aussi beau résultat.

Mais il ne faut pas croire que tous les efforts se sont bornés là, et que le défrichement a souffert de ce que l'on a fait pour la gloire de la religion, et le logement du pasteur ; au contraire, les travaux des champs n'ont fait que bénéficier des abondantes bénédictions qu'une si bonne volonté a attirées sur toute cette population. De nouveaux colons en assez grand nombre sont venu grossir les rangs des premiers arrivés, la forêt s'est éloignée comme par enchantement, les terres ont été ensemencées dans la saison favorable, et la récolte promet d'être très abondante.

Le lendemain de l'arrivée de nos excursionistes était jour de fête pour Saint-Ubalde, et c'était une de ces fêtes dont on garde un long souvenir. A la